

Porsche prepara la llegada del nuevo 911 a Chile

22/04/2019 La octava generación del icónico deportivo llega inicialmente al país en dos versiones

Con la promesa de mantener inalterable el espíritu de su deportivo icónico, Porsche prepara la llegada a Chile del nuevo 911. El modelo estrena un renovado diseño, nuevas motorizaciones y destaca por las nuevas tecnologías, sin descuidar la performance característica de la marca de Stuttgart.

Tras su estreno en la última edición del Salón del Automóvil de Los Ángeles, el nuevo Porsche 911 está a pocos días de ser presentado en Chile. La octava generación del modelo llega al país en un primer embarque de unidades muy limitadas, las que ya están disponibles para ser reservadas en el Porsche Center Santiago.

El nuevo Porsche 911 es un automóvil que en su nueva generación mezcla de manera perfecta la tecnología con la performance de un súper deportivo, sin renunciar a la herencia propia de la marca", dijo Alfredo Gantz, General Manager de Porsche en Chile. Sabemos el interés que provoca este nuevo modelo en los fanáticos de la marca y estamos seguros de que su llegada será uno de los grandes éxitos para Porsche este año".

Este modelo se encontrará preliminarmente disponible en Chile en dos variantes: el 911 Carrera S y el 911 Carrera 4S. Con un precio de entrada de 159.900 dólares, el auto más icónico de la marca de Stuttgart llega para afianzarse aún más en el segmento de los deportivos premium, en donde tiene una participación de mercado que ronda el cincuenta por ciento.

Nota: Hay material fotográfico disponible en la Base de Prensa de Porsche en el sitio <http://press.pla.porsche.com>.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2019/04/porsche-prepara-la-llegada-del-nuevo-911-a-chile.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0db7e114-1065-4690-adb8-8e23e3600d81.zip>